

Schützenverein Ringel

# Endlich ist die Kaisereiche gepflanzt

**LENGERICH.** Normalerweise findet jährlich das Kaiserschießen der Lienener Schützenvereine statt. Von sechs Vereinen (Amkenheide, Holzhausen, Kattenvenne von 1900, Lienen von 1893, Meckelwege und Ringel) wird der Kaiser ermittelt. Im Jahr 2019 errang Dirk Schallenberg-Mikolajew vom Schützenverein Ringel die Kaiserwürde.

Leider hat es die Coronapandemie lange Zeit nicht zugelassen, eine Kaisereiche

zu pflanzen. Dies ist nach Angaben des Schützenvereins Ringel jetzt nachgeholt worden.

Die Mitglieder des Schützenvereins Ringel trafen sich dazu mit Vertretern der Lienener Schützenvereine. Traditionell wurde die Kaisereiche vom Bürgermeister der Gemeinde Lienen, Arne Strietelmeier, gepflanzt. Mit Spaß und guter Laune verbrachte man einen Abend in geselliger Runde, heißt es in der Mitteilung weiter.



Vor zwei Jahren errang Dirk Schallenberg-Mikolajew die Kaiserwürde. Jetzt konnte die Kaisereiche endlich von Lienens Bürgermeister Arne Strietelmeier (links) gepflanzt werden.

Foto: Schützenverein